

# Grand Nevers

■ FOURCHAMBAULT ■

LE JOURNAL DU CENTRE JEUDI 26 SEPTEMBRE 2019 15

## Animation musicale à la médiathèque



**CADRE ORIGINAL.** Au milieu de la médiathèque et de ses visiteurs, les musiciens de l'AMF ont fait preuve d'une grande pédagogie initiant leurs invités à un début de culture musicale à la découverte des instruments.

La médiathèque Alexandre-Breffort a reçu la visite, samedi matin, de l'Association musicale de Fourchambault (AMF) pour une animation pédagogique et ludique.

### **Instruments à vent**

Durant une heure, les quatre musiciens de l'AMF ont fait œuvre de bonne humeur en présentant les différentes familles d'instruments par le mime et

par l'explication de la force des sons sortant de ces charmants objets musicaux.

Venus avec des instruments à vent, les enfants présents ont pu observer flûte traversière, basson et saxophone et écouter un petit concert improvisé. Contrat rempli pour les musiciens à la vue des larges sourires des, peut-être, futurs membres de l'AMF. ■